

Hoja informativa Reunión anual de CPMC 2024

"¿Cómo podemos conocer el camino?"

Inscripción - Puede inscribirse en línea en la Reunión Anual de Central Plains y pagar con tarjeta de crédito en nuestra página web. Vaya a <http://www.centralplainsmc.org/> y haga clic en "Annual Meeting 2024" para acceder a los formularios de inscripción y documentos de apoyo y para pagar con tarjeta de crédito. La inscripción completa cuesta \$185 hasta el 30 de mayo, y \$225 del 31 de mayo al 10 de junio. La inscripción de un día cuesta \$90.

NO SE ACEPTARÁN INSCRIPCIONES después del 10 de junio. (Las inscripciones en papel deben llevar matasellos del 10 de junio).

Estatus de la inscripción - Cuando llene el formulario, elija el estatus que le corresponda:

Delegado acreditado - Cada congregación envía a uno de sus pastores con credenciales como Delegado ordenado/licenciado

Delegado laico - Cada congregación envía un Delegado Laico por cada 50 miembros o fracción. Por ejemplo, una congregación de 125 miembros enviará un Delegado Acreditado, tres Delegados Laicos y un Delegado Joven. Además pastores con credenciales o jóvenes pueden ser designados Delegados Laicos.

Delegado juvenil - Se anima a cada congregación a enviar a un participante activo de entre entre 15 y 20 años como delegado con derecho a voto.

Invitado juvenil - Jóvenes participantes que no son delegados con derecho a voto.

Invitado - Cualquier participante adulto que no sea delegado, como los representantes de toda la iglesia y miembros de Central Plains no designados como delegados.

Comidas -

Por favor, cene el jueves antes de su llegada al Culto de Apertura.

Después del Culto de Apertura, todos están invitados a quedarse para una reunión social. Nuestro agradecimiento a Everence, que gentilmente patrocina este evento. Háganos saber si usted está planeando asistir al evento social marcando "¡Sí! Voy a venir" en el *Formulario de Inscripción de Adultos*. El precio de la inscripción incluye la cena social del jueves por la noche y las comidas del viernes y el sábado al mediodía y por la noche, así como todas los descansos para el café.

La cena del sábado será una maravillosa velada de compañerismo y deliciosa comida servida en el Crooked Creek Christian Camp. Traiga una silla de jardín o una manta para sentarse. Planee asistir y haganos saber que se unirá a la diversión marcando "Sí, voy..." en el *Formulario de Inscripción de Adultos*.

Los desayunos corren por su cuenta.

Si tiene restricciones dietéticas, indíquelas en el *Formulario de Inscripción de Adultos*.

Los **jóvenes** de 15 a 20 años participan en las sesiones de delegados, ya sea como delegados o como invitados. Recibirán en el lugar un *Programa Juvenil* con actividades adicionales planificadas tanto para orientar a los jóvenes como para crear diversión y compañerismo. Los jóvenes nombrados delegados por su congregación deberán inscribirse como Delegados Juveniles; todos los demás jóvenes deberán

inscribirse como Invitados Juveniles. Todos los jóvenes deberán inscribirse en el taller de su elección tanto el viernes como el sábado.

Biblia - Como parte de nuestro Pacto de Prácticas Espirituales para CPMC, estamos comprometidos a estudiar juntos la Biblia en oración. Por favor traigan su Biblia (copia en papel o electrónica) a la Reunión Anual para que puedan participar en los estudios bíblicos que son parte de la Reunión Anual.

Actividades para niños se ofrecerán fuera de las instalaciones en la Iglesia Menonita de Wayland (104 W. 2nd St., Wayland, IA) el viernes y el sábado de 8:00 am - 5:00 pm para niños hasta el grado escolar 8 en 2023-24. Por favor vea el *Formulario de Inscripción de Actividades para Niños* para inscribir a los niños para las actividades diseñadas ¡especialmente para ellos! Se enviarán más detalles directamente a los padres de los niños inscritos en las Actividades para niños.

Alojamiento - Se han reservado varios hoteles para los asistentes a la Reunión Anual. Si prefiere alojarse en casa, póngase en contacto con el coordinador que figura en la hoja de *información sobre alojamiento*. También hay un campamento para RVs. Cada uno es responsable de organizar su propio alojamiento.

Cuadernos de trabajo. En un esfuerzo por reducir costos y salvar algunos árboles, todos los informes de la Reunión Anual estarán disponibles en nuestra página web a partir del 15 de mayo de 2024. ***Si prefiere una copia en papel, debe marcar la casilla en el Formulario de Inscripción de Adultos para recibir una por correo*** antes de la Reunión Anual. Además, cada iglesia recibirá una copia impresa. Las copias impresas de los informes financieros estarán disponibles para cada inscrito a su llegada a la Reunión Anual.

Vístase en capas para su comodidad. Todas las áreas de Sugar Creek Mennonite Church tienen aire acondicionado.

¡Oportunidad previa a la reunión! Crowded Closet Thrift Shop en Iowa City ofrece un recorrido por la tienda y la opción de servicio para las personas interesadas. Si desea experimentar el servicio o explorar nuestra tienda de segunda mano MCC el jueves por la tarde, antes de salir a Sugar Creek para la Adoración de Apertura, por favor regístrese en el formulario de inscripción. ¡Todo el mundo es bienvenido para ir de compras de segunda mano! [Visite crowdedcloset.org para aprender más sobre Crowded Closet Thrift Shop](https://www.crowdedcloset.org). La inscripción para los proyectos de voluntarios se limitará a 10 personas. Crowded Closet Thrift Shop es una tienda de segunda mano de MCC que apoya la misión de MCC. Esta oportunidad es patrocinada por el Comité de Alcance y Servicio de CPMC.

Las **ofrendas** serán recibidas en cada servicio de adoración. Por favor, considere en oración cómo podría contribuir a la obra de Dios a través de Central Plains Mennonite Conference con sus donaciones financieras.